

lunes 21 de marzo de 2022

La Laguna conmemora el Día Internacional del Síndrome de Down con el compromiso de mejorar la empleabilidad y las políticas de cuidados

El Ayuntamiento y la Asociación Down Tenerife se unen en la lectura de un manifiesto y promueven actividades informativas y de visibilización



El Ayuntamiento de La Laguna y la Asociación Down Tenerife – Trisómicos 21 se han unido hoy para conmemorar el Día Internacional del Síndrome de Down, una jornada en la que el municipio acogerá actividades informativas y reivindicativas que incluirán el encendido de la fachada del Ayuntamiento con los colores azul y amarillo asociados a este síndrome. Durante la mañana, representantes de este colectivo leyeron un manifiesto en la Casa de los Capitanes, un acto en el que se visibilizó el compromiso municipal para promover la igualdad de condiciones de la población con síndrome de

Down y de sus familias, y ello a través del trabajo conjunto con las entidades y mediante acciones concretas, dirigidas a reforzar la empleabilidad y las políticas de cuidados.

Asistieron al acto el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez; el concejal de Bienestar Social y Calidad de Vida, Rubens Ascanio; el edil de Sanidad, José Luis Hernández, y varios representantes de los grupos políticos presentes en la Corporación municipal. Además del presidente de la Asociación, Lorenzo Moreno; la directora técnica de la entidad, Jennifer Jerez, y dos de sus integrantes, que fueron las personas encargadas de leer el manifiesto de la organización.

El alcalde manifestó que el hecho de que “la Asociación nos haya elegido para la lectura de este manifiesto en un día tan importante, es un motivo de inmensa alegría para nosotros, sobre todo, por la decidida apuesta que tiene este Ayuntamiento por la inclusión. La representación de todas las formaciones políticas y la presencia de miembros de la entidad muestran esa fuerza para, no solamente estar trabajando a su lado, sino también, darles esas oportunidades que son más que necesarias y obligadas”.

Rubens Ascanio valoró que “esta es una fecha importante, en la que nos unimos para visibilizar, aumentar la conciencia pública y dar la importancia que merecen a personas que, durante tanto tiempo, han permanecido invisibilizadas y que necesitan de las instituciones para el acompañamiento, lograr espacios seguros, en materia de cuidados y en temas tan fundamentales como el empleo y la inclusión, retos importantes que nos tenemos que marcar como sociedad”.

El edil señaló que “el Ayuntamiento va a estar del lado de las personas más vulnerables y vamos a seguir trabajando codo con codo, los 365 días del año, con las entidades, las familias y las personas que conviven con el

síndrome de Down para lograr un municipio más accesible e igualitario. Y vamos a seguir reivindicando la igualdad de condiciones de la población con síndrome de Down y de sus familias, recordando la importancia de las acciones concretas, apostando por herramientas para reforzar la empleabilidad, la atención social o el acompañamiento”.

Por su parte, Lorenzo Moreno recordó que, si bien esta es una fecha para aumentar la conciencia pública, visibilizar y recordar la dignidad, la valía y las contribuciones de las personas con síndrome de Down, el principal valor es la inclusión. “La escolar y social son realidades ya avanzadas, pero la laboral es un problema que aún tenemos. Es cierto que cada vez son más las empresas que se están implicando, pero animo también a que lo hagan las administraciones públicas”.

Bárbara Silván Alfageme y Daniel Pelayo fueron los encargados de leer un manifiesto en el que recordaron que “somos un corazón con 21 razones para ser felices y luchar cada día por nuestros sueños. Tenemos los ojos almendrados, con 21 razones para defender nuestros derechos, expresar nuestras ideas y romper barreras. Porque ser una persona con síndrome de Down es ver la vida con otra mirada, llena de superación, aprendizaje y amor, y subir peldaño a peldaño para conseguir nuestras metas. Nuestro ADN tiene un cromosoma más en el par 21, ¡y qué! Reivindicamos aceptación, respeto e inclusión”.

Las actividades con motivo del Día Internacional continuarán durante toda la jornada con la mesa informativa instalada por la Asociación en la plaza del Adelantado y finalizarán, a las 19:00 horas, con el acto de encendido de la fachada del Ayuntamiento y la fuente de dicha plaza, que estará acompañado de una batucada inclusiva.